

EVALUACIÓN

Elaboramos un instrumento de 18 **items** con 14 cerrados y 4 abiertos. Cada uno proponía una doble posibilidad: afirmativa-negativa. Nos propusimos no dar opciones intermedias porque queríamos ver qué debía ser reajustado para el próximo EMLA. Una respuesta "más o menos" o "algunas veces" era para nuestro objetivo "negativa". Así lo explicamos al dar la consigna.

Tábulamos 106 respuestas: 64 SURCO - 22 CIMBRA - 20 ABECA.

Área contenidos

El 86,79% piensa que el VI EMLA dio impulso a la nueva evangelización "monástica" en América Latina. La mayor frecuencia se da en ABECA y CIMBRA con el 100%. En C. Sur el 78,12%.

El 92,45% afirma que los temas fueron tratados satisfactoriamente.

El 74,52% dice que la metodología elegida para trabajar fue apropiada. Este rubro debe reajustarse. Entre otras observamos las siguientes sugerencias: Conferencias más cortas (de no más de 45 minutos). Plenarios más ágiles, menos temas y mayor profundización. Tener las conferencias antes del Encuentro para que puedan ser trabajadas por las comunidades.

El 85,85% entiende que hubo aportes en el trabajo grupal.

Área liturgia

El 77,36% sostiene que los contenidos de la liturgia fueron ricos. Un 73,58% piensa que la forma fue "preparada". La menor frecuencia se da en SURCO con un 65,62%.

El 89,62% dice que el tiempo asignado a la liturgia fue "suficiente".

Las sugerencias en esta área son: mejorar la liturgia, recuperar el canto gregoriano, preparar mejor la celebración de la eucaristía,

mejorar la distribución de la asamblea, formar una *schola* "coro a coro" que pauté el canto y marque el ritmo. Algunos proponen una liturgia más inculturada.

Área organización

El 68,87% dice que los responsables de las áreas hicieron llegar la información rápidamente. La menor frecuencia se da en ABECA con un 45%.

Es importante reajustar este aspecto para que las comunidades puedan conocer con antelación la información a efectos de lograr una mayor representatividad en el EMLA.

El 43,39% dice que la comida fue de su agrado. Muchos aclaran que fue poca.

El 74,52% manifiesta que el horario estuvo bien distribuido. La menor frecuencia se da en CIMBRA con un 54,54%. Sugieren una mejor distribución del tiempo con más espacios libres para la confraternidad.

El 97,17% dice que la hospitalidad fue correcta.

El 93,39% piensa que la Expo-Didáctica fue interesante y el 94,39% dice que la sala de trabajos fue representativa.

El 99,05% dice que debemos seguir organizando Encuentros Monásticos Latinoamericanos.

De esta Evaluación inferimos que los resultados del VI EMLA fueron positivos.

Fue muy rico en contenidos, en la relación fraterna, en la hospitalidad. Se pone así de manifiesto que hemos aprendido a convivir y a caminar juntos por el camino del Evangelio.

Todos coincidieron en decir que fue el EMLA más logrado.

Se aconseja utilizar los resultados de las evaluaciones en la preparación del próximo EMLA

Abadía Gaudium Mariae
5153 San Antonio de Arredondo
Córdoba
Argentina

ELENA MARIA SARSOTTI, OSB